

# Protesta el CNP por la actuación de la Policía en ¡Alerta!

El señor Jorge Quintana, decano del Colegio Provincial de Periodistas de La Habana, ha enviado despachos telegráficos al honorable señor Presidente de la República, al señor Ministro de Gobernación y al Jefe de la Policía Nacional, solicitando su intervención para que no se repitan hechos como el acaecido en el local del periódico "Alerta".

Dicho Colegio de Periodistas protesta de que fuerzas de la Policía Nacional, al mando del teniente coronel José María Salas Cañizares, allanaron la Redacción de "Alerta" arrebataron una nota de prensa de la mesa de un redactor, para romperla, y declararon que a su contenido ya se le había dado publicidad suficiente.

Pero como además de esto, según informa el Colegio Provincial de Periodistas, el teniente coronel Salas Cañizares ordenó al portero de "Alerta" que cuando a ese periódico acudan comisiones de estudiantes con notas para publicar, lo avisen y él determinará si autoriza su publicación, lo cual "constituye una censura previa que el repetido Colegio tiene la obligación de denunciar a la opinión pública, pidiendo el castigo de los responsables, pues, de lo contrario, se iniciaría el fin de la libertad de prensa".